

FUERA DE JUEGO

El CA Osasuna invierte en tecnología aplicada a la formación para su cantera

El club rojillo ha alcanzado un acuerdo con Telefónica y la *startup* Humanox para desarrollar espinilleras de carbono inteligentes que monitorizarán el rendimiento de más de 18.000 niños.

Palco23
2 jun 2020 - 09:00



El CA Osasuna invierte en tecnología aplicada a la formación. El club de LaLiga ha alcanzado un acuerdo con Telefónica y la *startup* Humanox para desarrollar espinilleras de carbono inteligentes que monitorizarán el rendimiento de más de 18.000 niños de los clubes asociados a su cantera.

La iniciativa, denominada Cantera Salud, estará en vigor durante los próximos cuatro años y, según la entidad, algunos de sus patrocinadores han pedido sumarse. “Con este programa ponemos a Osasuna en la vanguardia de los clubes preocupados por su cantera, de donde van a salir más y mejores jugadores para mantener al club en lo más alto del fútbol español”, ha destacado Luis Sabalza, presidente del club.

PALCO23

“A través de la analítica de datos se obtiene información como la velocidad a la que chutan a la portería, la forma de correr o su frecuencia cardíaca para así mejorar su forma de juego y evitar posibles lesiones y enfermedades más serias”, ha señalado Andrés Escribano, director de nuevos negocios de IoT y *big data* de Telefónica.

Las espinilleras serán desarrolladas por Humanox, una plataforma digital basada en la gestión de datos vinculada a este tipo de artículo deportivo. Para Rafael Contreras, cofundador de la empresa, “es un dispositivo activo y conectado que al estar integrado en la equipación del jugador, puede ser utilizado tanto en los entrenamientos como en los partidos oficiales”.